

Ecopetrol explica los alcances de pruebas piloto de Fracking en Kalé

21 diciembre, 2020

El gerente de **Ecopetrol** en Hidrocarburos No Convencionales, Gabriel Antonio Combariza, habló para Enlace Noticias sobre el piloto con la técnica del Fracking que se adelantará en territorio de Puerto Wilches por parte de la estatal petrolera.



Categoría **Actualidad** Enlace Noticias

Etiquetas **barrancabermeja** colombia

« Se reportó el primer quemado por pólvora en Barrancabermeja

Una mujer de 73 años fallece de Covid-19 en el distrito »

ULTIMAS NOTICIAS

Una mujer de 73 años fallece de Covid-19 en el distrito

Ecopetrol explica los alcances de pruebas piloto de Fracking en Kalé

Se reportó el primer quemado por pólvora en Barrancabermeja

Se elegirá la mesa de la diversidad sexual en la ciudad

Se cumplió departamental de atletismo en el distrito

PUBLICIDAD